

CURSO DE DIREITO - UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO ACADÊMICO ROBERTO LYRA FILHO

ATA n.º 3 – Reunião da Diretoria Executiva da Gestão do CARLF 2019/2 –
2020/1

Aos três dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às dezoito horas, na sede Centro Acadêmico Roberto Lyra Filho, situada nas dependências do Edifício nº I do Centro de Ciências Jurídicas e Econômicas da Universidade Federal do Espírito Santo – *Campus* Goiabeiras, os diretores da gestão eleita *Mandacaru* se reuniram sob a direção dos Coordenadores-Gerais, Monique Küster e Iury Fernades, tendo como presentes: Mariana Alves, João Victor Gomes, Laura Pedruzzi, Caio Negri, Harlanzza Malta, Davi Moreira, João Pedro Cruz e Fabiano Valente. Após aprovação de pauta, seguiu-se nessa ordem os trabalhos: **1 – INFORMES:** Monique informou sobre a reunião ocorrida na última semana com membros da Associação de Juízes pela Democracia - AJD. Foi deliberado o apoio ao Seminário de Direitos Humanos nos dias 04 e 05 de novembro que será realizada junto à Semana Interdisciplinar do Direito. Laura pediu a palavra para informar acerca da organização limpeza da sede do C.A. Foram delimitados grupos de acordo com as diretorias, o que foi aprovado. Ainda com a palavra, Laura informou que o departamento de cultura está planejando quatro exposições de filmes na sede do CARLF até o final de ano, um rock de corredor e uma competição *e-sports*. Com a palavra, Iury informou que o coletivo negro do curso realizará uma mostra cinematográfica na sede na sede do C.A. Monique informou que um discente requereu o apoio do CA para um evento sobre direito digital, o que foi aprovado. Mariana informou que o edital do projeto de extensão do professor Ricardo Gueiros está sendo concluído e que em breve irá convocar os voluntários no processo seletivo; **2 - REPASSES E DIRETRIZES DOS DEPARTAMENTOS: AÇÃO SOCIAL:** Mariana informou que o evento sobre “a importância da mobilização no curso de direito” está sendo discutido no departamento, mas se encontra atravancado, haja vista a falta de opções para palestras. João Victor questionou acerca do projeto de doação de livros e Mariana informou que para este semestre é inviável a realização. Mariana ainda informou que o programa na rádio universitária está sendo viabilizado e que está ciente do projeto do aluno Arthur Oaski (7º período) sobre elaboração de vídeos informativos sobre questões jurídicas e que entrará em contato para troca de experiências. João Victor pontuou a necessidade da parte de mobilização da ação social estar atenta aos eventos e medidas que atingem o cotidiano universitário e os direitos humanos; **ACADÊMICO:** Davi colocou que não há uma diretriz fixada para o departamento, não há delimitação do objeto de trabalho e que a diretoria executiva poderia delimitar isso. Fabiano, discente presente, sugeriu que a reforma do projeto pedagógico do curso poderia ser um início das atividades do departamento. Ficou deliberado que o departamento agendará a reunião inaugural com os líderes de turma para apresentar o Conselho de Líderes na semana vindoura; **IMPrensa:** foi pontuado a necessidade de publicação das decisões institucionais. Foi deliberado que os participantes das reuniões de departamento, colegiado e núcleos do curso irão repassar para a Imprensa as principais decisões. Sobre o Jornal *Habeas Data*, foi aberta a palavra acerca para discussão. Nas conclusões, foi considerado que um periódico escrito, por ora, é inviável, tanto pela falta de capital humano, quanto em relação aos custos. O diretor do departamento informou que irá procurar as possibilidades junto a sua diretoria para fomento do projeto; **TESOURARIA:** João Pedro informou sobre a necessidade de se definir como será manejada a conta bancária e o cartão de débito do C.A. Foi aberta a palavra para manifestação. O departamento ficou responsável para, nos próximos dias, viabilizar os trâmites burocráticos bancários. João Pedro informou que houve pedido de camisetas e que o departamento não tem, por ora, pretensão de fomento de novos produtos para vendas. Acerca da possibilidade de ajuda de custo de alunos em eventos com fundos do C.A. João Pedro pediu para que repassasse esse ponto

45 para a próxima reunião, haja vista a necessidade de reunião do departamento; **EPE:** Victor
46 informou sobre as deliberações do departamento. Em relação às atividades junto ao NPJ,
47 pontuou que o departamento tem como proposta em conjunto com a Ação Social: divulgação nos
48 bairros vizinhos, DPs, e CRAS, campanhas e mutirão de conscientização e orientação jurídica
49 nos bairros vizinhos, fiscalização do contrato e condições de trabalho dos apenados e cursos para
50 esse grupo. Informou ainda a intensão de se estruturar um grupo de estudos/observatório de
51 decisões do Supremo Tribunal Federal. Sobre a Semana Jurídica, foi constatado que haverá
52 reunião na semana próxima semana para formação da comissão e estruturação. Por fim, foi
53 informado que o departamento irá se dedicar neste semestre aos projetos do NPJ e no próximo
54 semestre permanecerá focado na Semana Jurídica. Os eventos menores e dos coletivos terão o
55 apoio do departamento; **REPASSES DO INTERCA'S:** Victor informou que houve reunião do
56 InterCA's com a presença dos cursos de Direito, Serviço Social, Administração Noturno e
57 Diurno e Economia, sendo debatido o fato dos estarem realizando eventos repetitivos e se propôs
58 focar em eventos conjuntos. Foi deliberado na referida reunião que o InterCA's fomentará até o
59 final do ano eventos inerentes à conjuntura política atual. Foi deliberado o apoio aos eventos e
60 que os representantes do Direito no grupo participarem e decidirem acerca dessa diretiva. Após
61 avisos e informes, foi dada por encerrada a reunião. Não havendo nada mais a tratar, eu João
62 Victor Gomes Correia, Secretário-Geral, lavro a presente ata, que após aprovada segue assinada
63 por todos os presentes.